
平成 30年度 豊橋技術科学大学 同窓会 定例総会 議事録 

 

日時：平成 30 年 8 月 25 日(土) 17:15〜 

場所：豊橋駅前サテライトオフィス（松葉町 2 丁目 10 番地） 

出席者：[資料番号 30TS-00]を参照 

記録者：坂井 尚貴 

 

議題 

1. 報告事項 

1.1. 平成 29 年度事業報告      担当：稲田副会長 

2. 審議事項 

2.1. 平成 30 年度事業計画      担当：稲田副会長 

2.2. 平成 29 年度決算報告＆平成 30 年度予算案   担当：稲田副会長 

2.3. 卒業生情報管理システム導入に向けた大学との連携協力について 担当：戸高副会長 

3. その他 

 

 

決定事項 

2.1. 平成 30 年度事業計画 

・平成 30 年度の事業計画[資料番号 30TS-05]について承認いただいた。 

 

2.2. 平成 29 年度決算報告＆平成 30 年度予算案 

・平成 29 年度決算報告[資料番号 30TS-08]、ならびに平成 30 年度予算案[資料番号 30TS-09]の

承認をいただいた。 

 

2.3. 卒業生情報管理システム導入に向けた大学との連携協力について 

・同窓生名簿管理システムの移行ついて、臨時総会を開催、Web 投票していただく？ 

・「会員名簿の管理と利用に関する規約」の改訂について、今後大学と協議を進めていくことで、

承認いただいた。 

 

3. その他 

以下のことを今後、協議していくこととなった。 

・恩師の訃報や、OB の吉報の連絡・周知方法（同窓会会報、ホームページなど） 

・情報管理システムと連携した修了証明書などを発行 

 

 

 

 

議事メモ 

1.1. 平成 29 年度事業報告  

・平成 29 年度の事業報告[資料番号 30TS-03]を行った。 

・めざましごはん経費支援[資料番号 30TS-04]の効果について説明がなされた。 

 同窓会支援であることが伝わってないことが課題。 

 

2.1. 平成 30 年度事業計画 

・平成 30 年度の事業計画[資料番号 30TS-05]について説明を行った。 

・めざましごはんに関する資料[資料番号 30TS-07]について説明を行った。 

 



2.2. 平成 29 年度決算報告＆平成 30 年度予算案 

・平成 29 年度決算報告[資料番号 30TS-08]を行った。 

・監査担当：若原先生より会計の監査結果について説明があり、問題がなかったことが報告された。 

・質疑応答 

 Q. 同窓会報 29 万円の内訳は。 

 A. 業者への委託経費。 

 Q. 昨年度の有効会員を増やすために会員 ID を再発送したが、その効果はあったのか。 

 A. 通知が届いている。効果があったのではないか。 

 所属系不明の方など一部、不明者扱いになっている人がいる。分かる人は教えてほしい。 

 Q. 事業報告でマレーシアへの出張がある。しかし、決算報告にその記載がない。 

 海外同窓会等活動支援経費はかかっていたのか。 

 A. 自費で出張している。もしくは、別の予算から出ている。 

・平成 29 年度決算報告について承認いただいた 

 

・平成 30 年度予算案[資料番号 30TS-09]の説明を行った。 

・支出項目で一部抜けがある（システム管理・運用費の 1 行上の項目）。Web 名簿管理費 840 千円 

・入会金、会費の金額が少し減ってきている。入学者からの会費回収率が落ちている事が原因。 

・質疑応答 

 Q. めざましごはんについて、単価いくらか。税込みか。 

 A. 単価 400 円。1 食 200 円の支援を行っている。外税。 

 Q. [資料番号 30TS-02]のアンケートみて、中退等の場合のフォーマットがない。対応しないの

か。 

 A. 対応する予定。それに関する費用はかからない。 

・平成 30 年度予算案について承認いただいた。 

 

2.3. 卒業生情報管理システム導入に向けた大学との連携協力について 

・卒業生情報管理システム導入に向けた大学との連携協力[資料番号 30TS-10]について説明が行

われた。 

・滝川先生から大学の立場から補足が行われた 

 ・組織 2 人事務補佐員が専任でついている。 

 ・大学の活性化のため、卒業生の情報管理体制を整えたい。 

 ・過去の情報をどのように整えるかが今後の課題。 

 

・質疑応答 

 Q. 今まで名簿管理は同窓会、個人情報保護法の取扱事業者である。 

 移行するとなると、この後、管理者はどうなるのか。 

 個人情報保護法の取扱事業者として、大学法人は外されている。法律的に大丈夫か。 

 A. 顧問弁護士に相談している。 

 Q. 名簿の管理システムの移行の同意手段についてどうするのか。 

 A. 名簿の管理システムの移行の同意について、Web 総会を開催、投票していただく？ 

 Q. システム移行の周知経費はどこが持つのか。 

 A. リンクを変更することで対応。費用は特にかからない。 

 Q. 大学の名簿データはどこのサーバーで管理しているのか。 

 A. 大学のサーバーで管理。 

 Q. システムを英語対応予定か。 

 A. 対応予定。 

 Q. 事務補佐員を雇用されているが、この費用は誰が負担するのか。 

 A. 大学が負担する予定。今後、詳細を相談する。 



 

 

3. その他 

・若原先生から提起 

 ・恩師の先生が亡くなられた場合、訃報を同窓会ネットワークで流せないか。 

 ・同窓会ホームページに訃報欄を設けてはどうか。 

 ・おめでたい報告もないと、バランスが悪いのではないか。 

 ・会報に乗せる場所はないのか。 

 ・乗せるスペースはあまりない。 

 

・技科大の同窓会アプリを作成してはどうか。 

・情報管理システムと連携して、修了証明書などを発行できるようにできないか。 

 


